
 
 
 

10 月 6 日（水）の飛騨地区県立高校一斉の体験入学はいかがでしたか。天候にも恵まれ、本校にも

たくさんの中学 3 年生が来てくれました。ありがとうございました。実際に、高校での授業や実習等を

体験したことで、より現実味のある進路選択の一助になったのではないでしょうか。本校でも、たくさ

んの中学生が魅力を感じてくれるように、職員や在校生（皆さんの先輩）が工夫を凝らしてくれました。

本校への入学希望者ができるだけ多くなることを願っています。 

今回の通信では、中学生の体験入学時の様子をお伝えします。当日本校にこられなかった中学生にも、

この通信を通じて学校の雰囲気が少しでもわかっていただけると幸いです。 
 

 

 

８：４０  〈科ごとの説明会を実施〉 

普通科､総合学科､ビジネス情報科の 3 科 

に分かれて、大まかな科の特徴について話し 

ました。話だけではなかなか理解しづらいので、 

この後、実際の体験に向かいました。 

 

 

 

 

 

 ９：００   〈体験学習にＧｏ！〉 
本日のメイン行事である体験学習に、１０人 

前後のグループで臨みました。普通科は各教 

科の授業を中心に、総合学科はキッチンラボで 

の調理実習の見学や車いすによる福祉体験、 

ビジネス情報科ではコンピューターを使ったプロ 

グラミング実習やドローンを使った動画撮影など 

行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

                 授業体験を回る途中で、「先輩と語る会」 を組み込みました。皆さんの先輩が高校のこ

とをいろいろ話してくれたと思います。授業のこと、行事や部活動のことなど・・・ 
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No14 

各科の説明 

   

1 

授業体験 ２ 

普通科説明 

総合学科説明 

ビジネス情報科説明 

先輩と語る会 ３ 

「ｳｰﾝ！話だけでは、わからないなぁ～！」 

【中学生の感想】 

〇ホワイトボードを使った授業はとても

分かりやすかった。 

〇案内してくれた先輩の話がとても分

かりやすくてよかった。 

〇数学は中学校の授業が大切なので

頑張ろうと思った。 

〇もっと厳しいところかと思っていたが 

自分がイメージしていたより授業が

面白かった。 

〇普通科でどんな授業をしているのか

がよくわかった。 

 

 

数学の考え方は生活に直接つながることが多いですよ！ 

総合学科 体験 

福祉体験中です！ 

【中学生の感想】 

〇調理や保育や福祉の体験はとてもよい経

験になった。 

〇恵まれた環境や施設で学べるのでよいと 

思った。 

〇車いすの体験が印象的だった。 

〇自分が考えていた系列以外にも興

味が持てた。 

先輩からフードデザインの 
説明を聞いています！ 

ビジネス情報科 体験 プログラミングの授業です 

グランドでドローンを操縦！動画撮影 

ドローンはどこ？ 
ここ！ここ！ 

 

【中学生の感想】 

〇本格的なプログラミン

グを経験できてうれし

かった。 

〇ビジネス情報科の中

にもいろいろな科目が

あってとても魅力を感

じた。 

〇初めて PR 動画を作っ

てとても楽しかった。 

〇実際にドローンを操縦

できてよかった。 

【中学生の感想】 

〇先輩がとてもやさしかった。どんな質問にも答えてくれたのでよかった。 

〇先輩が安心する言葉をかけてくれたのでうれしかった。 

〇高校はもっと厳しいところかと思ったけどイメージと違い充実した生活が送れそうな学校

だと感じた。 

体験入学への参加、ありがとうございました。 

多くの中学生が益田清風高校に来てくれることを願っています！ 

終
了 

普通科 体験 


